

Con la finalidad de diseñar un protocolo sanitario que permita el retorno de la práctica del rodeo en la comuna, la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, en compañía de la directora del Cesfam local, doctora Karen Figueroa, se reunió con representantes de los clubes de rodeo que conforman la Asociación Hijuelas.

En la oportunidad se tomaron acuerdos, que si bien pueden estar sujetos a modificaciones, permitirán en el corto plazo retomar este deporte nacional a través de acciones normadas.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la alcaldesa Verónica Rossat, se comprometió a conversar con el Seremi de Salud, visitar medialunas para verificar las condiciones y subsanar posibles detalles previos al retorno del rodeo, “el cual posee identificación en una comuna rural como Hijuelas y cuenta con nuestro apoyo”, dijo la jefa comunal.

Con relación a los principales puntos que abordará el protocolo sanitario para el retorno del rodeo en Hijuelas, la doctora Karen Figueroa, señaló que se deberá cumplir con un distanciamiento de 2 metros entre las personas cuando no realizan actividad deportiva.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

A ello se sumará el uso obligatorio de mascarillas de los asistentes al recinto, el

funcionamiento de un acceso único con control de temperatura y aplicación de un cuestionario Covid, además de la disposición de insumos de higiene en puntos estratégicos.

Por su parte, los clubes de rodeo se comprometieron a dar cumplimiento al futuro protocolo sanitario, además de trabajar en el demarcado de distancias en las galerías y a respetar el aforo máximo que será del 25 por ciento de la capacidad de los recintos.

La Asociación de Rodeo Hijuelas, está conformada por los clubes Rabuco, Los Pinos de Romeral, Vista Hermosa, Petorquita, Valle Central y Esperanza de La Cruz.

y tú, ¿qué opinas?